

El Ayuntamiento construirá 39 Viviendas de Apoyo Municipal durante el próximo año

• Recientemente, ha salido a concurso la edificación de 24 pisos en Carvajal, que se suman a las quince que también se han licitado en Los Pacos

La alcaldesa, Ana Mula, y la concejala de Vivienda, Rocío Arriaga, informaron ayer de que el Ayuntamiento ha licitado las obras de una nueva promoción de Viviendas de Apoyo Municipal. Serán construidas en una parcela de titularidad del Consistorio en la avenida de Fuengirola, en Carvajal, y tendrá un total de 24 pisos que serán destinados a jóvenes y familias de la ciudad con dificultades para costearse un alojamiento en el mercado libre. Estas unidades se suman a las quince de Los Pacos, cuyas obras están también en proceso de contratación pública.

De esta forma, el proyecto de esta nueva promoción consiste en la realización de un edificio residencial, en dos bloques de planta baja más tres, con 24 apartamentos. Todos contarán con dos dormitorios, dos baños y terraza, además de doce plazas de aparcamientos situadas en la planta sótano del inmueble. Se erigirá en un solar municipal que tiene una superficie de 3.376,51 metros cuadrados.

PÁGINA 5



COMIENZA EL TORNEO DE FÚTBOL BASE 'SPAIN ESEI CUP'

Fuengirola es, de 27 al 30 de junio, sede del prestigioso torneo de fútbol base Spain ESEI Cup 2024, que contará con 85 equipos en competición y más de 1.500 futbolistas. Los estadios Elola, Santa Fe y Suel acogerán, junto a varios campos de fútbol de Mijas y Cártama, los distintos encuentros. **Página 6**

Felicitación del Pleno a la alumna fuengiroleña Ana Rueda Reyes

• **Obtuvo la excelente calificación de 14 en la PEvAU, convirtiéndose en la máxima nota lograda en la provincia de Málaga y de toda España**

El Pleno del Ayuntamiento aprobó ayer una moción institucional para felicitar públicamente a la alumna fuengiroleña de 2º de Bachillerato, Ana Rueda Reyes, quien obtuvo la excelente calificación de 14 en la PEvAU, convirtiéndose en

la máxima nota lograda en la provincia de Málaga y de toda España.

“Su tenacidad y constancia, durante este último año, la han llevado a lo más alto y el próximo curso podrá seguir desarrollando su futuro académico y profesional

estudiando Medicina en la Universidad de Málaga. Es educada, humilde, tímida y con unos valores que sin duda son el fruto de lo que le ha transmitido su maravillosa familia”, destacó la alcaldesa, Ana Mula.

PÁGINA 4

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 30 DE JUNIO

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Moreno pide "no olvidar" para no repetir el caso de los ERE y promete que los andaluces recuperen el "dinero sustraído"

El presidente de la Junta, Juanma Moreno (PP-A), sostuvo ayer que los andaluces no deben "olvidar lo que supuso" para Andalucía el que definió como "el mayor caso de corrupción de la historia", el de los expedientes de regulación empleo (ERE) fraudulentos, "para que no vuelva a pasar, para que aprendamos de los errores", y prometió que "el dinero sustraído a todos los andaluces volverá a ser de todos los andaluces".

Así lo subrayó el presidente andaluz durante su comparecencia a petición propia en el Pleno del Parlamento para abordar la situación política actual, y en un contexto marcado por el estudio en el Pleno del Tribunal Constitucional (TC) de los recursos de amparo presentados por condenados en este caso, entre quienes figuran los expresidentes socialistas de la Junta Manuel Chaves y José Antonio Griñán.

La semana pasada, el Ple-

no del tribunal de garantías acordó estimar parcialmente el recurso de amparo interpuesto por la exconsejera de Hacienda Magdalena Álvarez, que implicará una rebaja de la condena de nueve años de inhabilitación que se le impuso por un delito de prevaricación en el marco de este caso.

Juanma Moreno subrayó "lo que supuso" para

Andalucía "el mayor caso de corrupción de la historia en términos de prestigio, de pérdida de oportunidades y de sustracción de fondos públicos", y ha defendido que la Junta, bajo gobierno del PP-A, "está dando todos los pasos que tiene a su alcance para recuperar el dinero sustraído".

En concreto, explicó que "la Justicia y el Tribunal de

Cuentas han reconocido ya la devolución de 62 millones a las arcas de la Junta de Andalucía en sentencias firmes", y, "a día de hoy, la Junta ya ha ingresado más de 27 millones de euros, más de cuatro veces más de lo que el último gobierno del PSOE reconocía haber recuperado en el año 2018", según subrayó el presidente andaluz.

'El Yoyas' ingresa en prisión tras ser detenido

El Juzgado de Guardia de Igualada (Barcelona) ha acordado el ingreso en prisión del exconcurante de Gran Hermano Carlos Navarro 'El Yoyas' después de haber sido detenido tras estar huido desde noviembre de 2022, ha informado el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña / TSJC) en un comunicado.

A Navarro le había sido impuesta una pena de 5 años y 8 meses de prisión por maltrato habitual, lesiones, delito leve de



amenazas y delito leve de vejaciones en una sentencia dictada por el Juzgado Penal 5 de Las Palmas de

Gran Canaria, si bien este había huido al ser requerido por el Juzgado de Paz de Vilanova del Camí (Barcelona) en noviembre de 2022 para ingresar voluntariamente en prisión.

Ayer miércoles, los Mossos d'Esquadra y la Policía Nacional informaron de la detención de Navarro en un dispositivo policial conjunto en la masía en la comarca barcelonesa de L'Anoia donde se refugiaba, en el participaron más de 30 efectivos policiales.

SANIDAD | La Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía cifró en un 4,5% el seguimiento de la huelga convocada ayer miércoles, por los sindicatos Satse, CSIF, CCOO y UGT --que elevan el seguimiento al 75%-- en todos los centros del Sistema Sanitario Público Andaluz entre las 08.00 y las 11.00 horas.

Así, según datos del Gobierno andaluz, de los 60.655 profesionales llamados a la huelga que estaban en el turno de mañana, 2.768 han secundado el paro. Desgranando por provincias, la Junta cifra en un 6,82% el seguimiento en Almería y 374 profesionales en paro; en Cádiz, 7,04% y 417 profesionales en paro; Córdoba, 3,17% y 217 profesionales; Granada, 9,33% y 586 profesionales; Huelva, 2,99% y 122 profesionales; Jaén, 2,53% y 129 profesionales; Málaga, 3,85% y 534 profesionales, y en Sevilla, 2,98% de seguimiento y 389 profesionales en huelga.

CÁRITAS | Cáritas atendió el año pasado a 1.327.298 personas dentro de España de las que un 50% (cerca de 670.000) tenían un empleo, es decir, eran trabajadores pobres. Además, una de cada tres personas atendidas se encontraba en situación administrativa irregular, según se desprende de la Memoria Confederal de Cáritas, presentada ayer en Madrid.

El documento detalla que, durante 2023, Cáritas invirtió la "cifra récord" de 486,5 millones de euros, lo que incrementa en 29,3 millones de euros (un 6,4% más) los datos del año anterior, en diferentes recursos y proyectos dentro de España y en acciones de cooperación internacional en terceros países.

FALLECE EL PADRE DE BEGOÑA GÓMEZ | El suegro del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, Sabinián Gómez, falleció ayer miércoles, según confirmaron a Europa Press fuentes de Moncloa. El jefe del Ejecutivo acudió en la mañana de ayer a la sesión de control al Gobierno en el Congreso de los Diputados, pero abandonó el Hemiciclo una vez que respondió las preguntas dirigidas a él y canceló un acto al que iba a asistir en Valencia.



PUNTA CANA

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*

1.225€
por persona

IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.105€
por persona

REPUBLICA DOMINICANA

**IBEROSTAR SELECTION
HACIENDA DOMINICUS
5***

9 días · 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona en habitación doble

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los
Muertos en Riviera Maya
|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.360 €

por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 - TORREMOLINOS - TELF: 951 409 935

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

El PP pide un gran pacto de Estado por la movilidad en la Costa del Sol y la provincia de Málaga

La presidenta del PP de Málaga, Patricia Navarro, ha propuesto un gran pacto de Estado por la movilidad de la Costa del Sol y la provincia de Málaga, reclamando esta alianza en el marco del acuerdo alcanzado este pasado martes por PP y PSOE para la renovación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ): "Confío en que este acuerdo sea la antesala de una nueva etapa en la que se recupere la cultura del diálogo y el consenso".

Navarro ha recordado la línea de trabajo iniciada a principios de año por la formación junto a otras formaciones políticas y agentes sociales y económicos de

la provincia para reclamar inversiones y proyectos pendientes al Gobierno en una gran Alianza por Málaga, incidiendo igualmente en el afán del Gobierno andaluz de Juanma Moreno por la colaboración institucional y el diálogo: "Queremos que la vía andaluza se extienda a nivel nacional; la necesitamos para avanzar", ha apostillado.

Durante la inauguración de un foro sobre economía sostenible en Marbella, la presidenta provincial ha sentenciado que "si una de las zonas económicamente más dinámicas de España ve comprometido sus crecimientos por falta de inver-



siones en infraestructuras, esto debe abordarse como una cuestión de Estado".

"Si hoy Málaga es una de las economías más fuertes del país es porque ha encontrado ese equilibrio entre el dinamismo y la protección y mantenimiento de los recursos naturales, buscando siempre alternativas sostenibles", ha manifestado, incidiendo en que "el futuro de la provincia está muy liga-

do a la sostenibilidad".

De este modo, ha reivindicado que la sostenibilidad "no es una opción, es una respuesta y así la practica de manera transversal el Gobierno andaluz de Juanma Moreno", y ha recordado que este pasado martes se aprobaron incentivos por valor de 40 millones de euros para que las empresas turísticas inviertan en sistemas de reutilización y ahorro de agua y en proyectos de adaptación al cambio climático. Además, ha señalado el liderazgo de Andalucía como la primera comunidad que cuenta con una auténtica ley integral de economía circular.

Detenido por el apuñalamiento de un indigente en El Palo

La Policía Nacional ha esclarecido el apuñalamiento sufrido por un indigente el 2 junio en el barrio malagueño de El Palo. Así, hay un detenido como presunto autor de los hechos y, al parecer, el origen de la agresión fue una disputa por ocupar una barca varada en la playa como lugar de refugio. La investigación ha llevado a los agentes a identificar al presunto autor de la agresión, un hombre de 45 años, que vive también en la indigencia, el cual ha sido detenido en Madrid en virtud a una requisitoria policial en vigor por un delito de lesiones.

Una disputa por hacerse con una barca varada en la playa como lugar de resguardo habría sido el detonante de la reyerta, ha informado la Policía Nacio-

nal en un comunicado.

La investigación se inició a partir de la agresión sufrida por un hombre de 38 años, localizado en el suelo, en calle Padre Ciganda, con una herida por arma blanca a la altura del abdomen.

Inicialmente, una patrulla de la Policía Local de Málaga, junto con una auxiliar de enfermería que se encontraba en el lugar, dieron una primera asistencia a la víctima, un mendigo de origen checo que suele moverse por el barrio de El Palo. Los agentes, continuando con las pesquisas, sumaron nuevos datos que condujeron a poner nombre y apellidos al artífice del ataque con arma blanca. Se trataría de otro indigente de la zona que rivalizaba con la víctima por una barca varada en la playa.

Un detenido y una investigada por robos en viviendas de Mijas y Marbella

La Guardia Civil, en el marco de las actuaciones que se llevan a cabo contra el robo en viviendas, ha desarrollado la 'operación Cabestro' en la que se ha detenido a un hombre y se investiga a una mujer por su supuesta participación en numerosos robos en viviendas ubicadas en las localidades de Mijas y Marbella.

En total, han sido esclarecidos 25 robos, de los que 19 fueron en Mijas y seis en Marbella, según ha informado la Guardia Civil en un comunicado.

La investigación se inició tras tener conocimiento de varios robos ocurridos en interior de viviendas de alto nivel adquisitivo de las citadas localidades.

Al parecer, los asaltantes estudiaban los inmuebles accediendo a las viviendas utilizadas como segundas residencias y, aprovechando las ausencias de los propietarios, acceder a las mimas sustrayendo principalmente las joyas y dinero que pudieran guardar.

Tras las gestiones realizadas fue localizado el supuesto autor de los hechos, procediéndose a realizar un registro en una vivienda de la localidad de Mijas donde fueron recuperadas diversas joyas procedentes de diversos robos y 14.695 euros en efectivo. De igual modo, han intervenido diferentes herramientas, ropas y una motocicleta usada por presunto autor para cometer los asaltos.

La Diputación crea una plataforma pionera para llevar excedentes alimentarios a 40.000 personas

La Diputación de Málaga va a poner en marcha 'Málaga no caduca', una plataforma digital pionera en España para el aprovechamiento de excedentes alimentarios provenientes de sectores como el hostelero, el hotelero o la distribución para ayudar a 40.000 personas vulnerables en la provincia.

Así lo dio a conocer ayer en rueda de prensa, el presidente de la institución provincial, Francisco Salado, que estuvo acompañado del decano de la Facultad de Turismo de la Universidad de Málaga (UMA), Antonio Guevara, y la secretaria general adjunta de la Confederación de Empresarios de Málaga (CEM), Dolores Olmo, en un acto en el que también participaron el presidente de Bancosol, Diego Vázquez, y el director general de Air Miles, Carlos Dimas, y al que también asistió el presidente de la Asociación de Hosteleros de Málaga (Mahos), Javier Frutos.

En el proyecto también colaboran otras entidades como la Consejería de Salud, la asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos), SpainNAB (Consejo Asesor para la Inversión de Impacto) y la consultora UpSocial. Salado afirmó que este es un proyecto "verdaderamente revolucionario" y ha explicado que tiene tres objetivos fundamentales que se enmarcan en los principios de la Ley andaluza de Economía Circular, es decir, la sostenibilidad social, la medioambiental

y la económica.

Así, en primer lugar, se trata de un reto social porque se busca eliminar o reducir la inseguridad alimentaria, la exclusión sociolaboral y atajar problemas de salud que se derivan de esas situaciones. "No nos limitaremos a saciar a las personas, sino que el reto es mejorar su nutrición, algo que está directamente relacionado en los niños, por ejemplo, con el fracaso escolar; O en combatir la obesidad", apuntó el presidente.

También incidió en que se prestará una atención especial a los menores y a los mayores. "Todo esto está vinculado también con el coste sanitario, porque mejorando la calidad de la nutrición se previenen muchas patologías", indicó.

El presidente de la Diputación ha precisado que el proyecto se gestionará a través de una plataforma tecnológica integrada que pondrá en contacto a todos los intervinientes: administración pública, sector privado y beneficiarios, todo ello con la participación también de Bancosol. La iniciativa, por lo tanto, pretende entre otros objetivos dar uso a las toneladas de alimentos en buen estado que se tiran cada año en la provincia.

Para llevar a cabo este proyecto, la Diputación tiene previsto destinar diez millones de euros en cinco años, si bien el procedimiento es muy novedoso, porque este será el primer Contrato de Impacto Social (CIS) en España.

Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33



hm santa elena

Somos tu Salud

Declaración institucional de felicitación del Pleno a la alumna fuengiroleña, Ana Rueda Reyes

También han sido felicitados varios deportistas y clubes de la ciudad por los méritos logrados en diferentes competiciones deportivas desarrolladas recientemente

El Pleno del Ayuntamiento de Fuengirola aprobó en su sesión ordinaria de junio, celebrada ayer, una moción institucional para felicitar públicamente a la alumna fuengiroleña de 2º de Bachillerato, Ana Rueda Reyes, quien obtuvo la excelente calificación de 14 en la PEvAU, convirtiéndose en la máxima nota lograda en la provincia de Málaga y de toda España.

“Su tenacidad y constancia, durante este último año, la han llevado a lo más alto y el próximo curso podrá seguir desarrollando su futuro académico y profesional estudiando Medicina en la Universidad de Málaga. Es educada, humilde, tímida y con unos valores que sin duda son el fruto de lo que le ha transmitido su maravillosa familia durante todos estos años. Enhorabuena Ana, te deseamos grandes logros en la siguiente etapa de tu formación”, destacó la alcaldesa, Ana Mula.

La regidora hizo extensiva esta felicitación a todos los alumnos fuengiroleños que han aprobado la PEvAU, a sus familias, a sus centros educativos y, de forma muy especial, a

aquellos jóvenes que han sacado más de un 13 de nota. “Nos consta que son bastantes y en Fuengirola nos sentimos muy orgullosos de los logros de todos ellos”, señaló la regidora.

Felicitación a deportistas

Además, la alcaldesa ha felicitado en nombre de la Corporación municipal al deportista del Club de Esgrima Fuengirola, Eduardo Manuel Gómez Sánchez, por su brillante actuación en el Campeonato de Andalucía de Esgrima 2024, celebrado en Granada, el 18 de mayo. El fuengiroleño se proclamó campeón de Andalucía en la modalidad de Sable Masculino Absoluto.

De igual modo, la regidora felicitó a la deportista Beatriz Rubio Lastra, por el extraordinario resultado obtenido en el VIII Campeonato de España de Carreras de Obstáculos 2024, celebrado en Villajoyosa (Alicante), los pasados días 18 y 19 de mayo. La atleta cántabra afincada en Fuengirola se proclamó campeona de España en la categoría Elite Femenina en las modalidades: Estándar, Sprint y Equipos

Mixto.

También ha sido objeto de felicitación la patinadora del Club de Patinaje Artístico El Tejar de Fuengirola, Natalia Baldizzone Morales, por su gran actuación en la 2ª Serie del Campeonato del Mundo de Patinaje Artístico 2024, celebrado en Trieste (Italia), del 18 al 26 de mayo. La deportista de Fuengirola amplió su palmarés con una nueva medalla; en esta ocasión, la de Bronce en la modalidad de Solo Danza Femenino Sénior.

Atletismo

Igualmente ha sido felicitada la atleta local Carolina Durán Martínez por los brillantes resultados obtenidos en el Campeonato de España de Atletismo de Clubes División de Honor Liga Iberdrola 2024, celebrado en Castellón de la Plana; y en el Campeonato de Andalucía de Atletismo Absoluto al Aire Libre 2024, celebrado en Nerja. La fuengiroleña consiguió en el Campeonato Nacional la medalla de Bronce por equipos, y en el Campeonato Andaluz se proclamó Campeona de Andalucía en Triple Salto



La alcaldesa recibió días pasados a la joven estudiante Ana Rueda

Femenino Absoluto.

También ha recibido la felicitación los jugadores del Club de Squash Fuengirola, por los grandes resultados obtenidos en el Campeonato de España de Veteranos de Squash 2024, celebrado en el Complejo Deportivo Municipal Elola de Fuengirola, del día 24 al 26 de mayo. Los deportistas del club local se proclamaron Campeones en sus respectivas categorías, Neil Maccarron en Masculino +45, y Pedro Ríos Cuevas en Masculino +60.

Los integrantes del equipo masculino sénior del Club Deportivo Kayak Polo Fuengirola-Málaga, han recibido también la felicitación por su brillante actuación en la XXV Liga Nacional de Kayak Polo

2024, celebrada en Verdugo (Pontevedra) los días 25 y 26 de mayo. El equipo de Fuengirola se proclamó Subcampeón en el 3er Torneo 1ª División Sénior Masculina.

Artes Marciales

También ha sido felicitado el deportista local de artes marciales David Bendayan Cohen, por su gran actuación en la Copa Kimura 2024 de la Asociación Andaluza de Jiu Jitsu Brasileño, celebrada en Málaga el día 1 de junio de 2024. El fuengiroleño se hizo con la medalla de Plata en la categoría Masculino Marrón Maestro 3 (41+) -94,3 Kilogramos (Pesado).

Igualmente, los atletas del Club Deportivo Todos a Correr de Fuengirola, han sido felicitados por los magníficos resultados obtenidos en el Campeonato de Andalucía de Atletismo Master Aire Libre 2024, celebrado en Estepona los días 1 y 2 de este mes de junio.

Los deportistas del club que con su actuación obtuvieron medallas fueron los siguientes: Carmen Lara Lara, Plata en 100m, y Bronce en 800m, 1.500m y 4x100m Mixto 55, en la categoría Femenina F55; Yolanda Cantarero Fernández, Oro en 100m, y Bronce en 200m y 4x100m Mixto 55, en la categoría Femenina F55; Ana María Pérez

Conde, Oro en 100m y Plata en 400m, en la categoría Femenina F65; Rocío Sibajas Ávila, Plata en 4x100m Mixto 40 y Bronce en 400m, en la categoría Femenina F45; Rosa Rodríguez Cazorla, Plata en 4x100m Mixto 40, en la categoría Femenina F40; Manuel Rodríguez Montero, Plata en 4x100m Mixto 40, y Bronce en 400m y 4x100m Mixto 55, en la categoría Masculino M60; Luis Claudio Sepúlveda López, Plata en 1.500m, en la categoría Masculino M55; Fernando Rambla Martins, Plata en 4x100m Mixto 40, en la categoría Masculino M40; y José Ángel Muriel Moyano, Bronce en 4x100m Mixto 55, en la categoría Masculino M55.

Club de Patinaje

También han sido objeto de felicitación los patinadores del Club de Patinaje El Tejar de Fuengirola: Almudena de Miguel Marchena y Francisco Cueto Porras, por su brillante actuación en el XI Campeonato de España de Patinaje Parejas Artístico-Danza 2024, celebrado en el Pabellón Juan Gómez Juanito de Fuengirola del día 5 al 8 de junio de 2024. Los dos jóvenes deportistas del club (formando pareja) se proclamaron Campeones de España en la modalidad Parejas Danza Minis.

Por último, ha sido felicitado el deportista local José Miguel López Gómez, por el magnífico resultado obtenido en el Campeonato de España Absoluto de Esgrima 2024, celebrado en Madrid, los días 8 y 9 de junio de 2024. El fuengiroleño se proclamó Subcampeón de España en la modalidad de Florete Masculino Equipos, como integrante del conjunto de la Sala de Armas de Madrid.

LA CAÑADA

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop**

**MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES**

**PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más...**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Asesoría **NARBONA**

**JOSE LUIS
NARBONA
LEIVA**

C/ Vendaja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

**BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA**

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

El Ayuntamiento de Fuengirola construirá 39 Viviendas de Apoyo Municipal durante el próximo año

Recientemente, ha salido a concurso la edificación de 24 pisos en Carvajal, que se suman a las quince que también se han licitado en Los Pacos

La alcaldesa, Ana Mula, y la concejala de Vivienda, Rocío Arriaga, anunciaron ayer que el Ayuntamiento ha licitado las obras de una nueva promoción de Viviendas de Apoyo Municipal. Serán construidas en una parcela de titularidad del Consistorio en la avenida de Fuengirola, en Carvajal, y tendrá un total de 24 pisos que serán destinados a jóvenes y familias de la ciudad con dificultades para costearse un alojamiento en el mercado libre. Estas unidades se suman a las quince de Los Pacos, cuyas obras están también en proceso de contratación pública.

“Por lo tanto, durante el próximo año, vamos a construir 39 inmuebles más en régimen de alquiler asequible para ofrecer una alternativa habitacional a otras tantas familias y jóvenes fuengiroleños que actualmente lo tienen complicado para acceder a este bien fundamental. El hecho de que cada vez más personas quieran vivir en nuestra ciudad por ser un destino deseado por sus altas cotas de bienestar y calidad de los servicios, está produciendo un encarecimiento del mercado libre. Considero que es nuestra obligación, como Ayuntamiento, actuar en esta materia”, manifestó la regidora.

De esta forma, el proyecto de esta nueva promoción

consiste en la realización de un edificio residencial, en dos bloques de planta baja más tres, con 24 apartamentos. Todos contarán con dos dormitorios, dos baños y terraza, además de doce plazas de aparcamientos situadas en la planta sótano del inmueble. Se erigirá en un solar municipal que tiene una superficie de 3.376,51 metros cuadrados.

Ambas promociones, situadas en parcelas de titularidad municipal, están destinadas a jóvenes y familias fuengiroleñas con dificultades para costearse este bien en el mercado libre

El presupuesto inicial de licitación es de 4.048.327,69 euros, de los que el 25% estarán financiados con Fondos Europeos Next Generation concedidos mediante un convenio firmado con el Estado y la Junta de Andalucía, el pasado mes de marzo. El plazo inicial de ejecución de los trabajos será de 547 días naturales. Todas las empresas interesadas en el proceso de contratación pública tienen hasta el 15 de julio para presentar sus ofertas.

Quince apartamentos en Los Pacos

En trámite de licitación se encuentra también la construcción de quince Viviendas de Apoyo Municipal en la calle Aliaria de Los Pacos, al que han presentado sus ofertas cinco empresas del sector.

La actuación consistirá en la realización de un edificio residencial de planta baja más tres con quince apartamentos –siete de un dormitorio, siete de dos habitaciones, así como uno de tres- y 26 plazas de aparcamientos, situadas en la planta sótano del inmueble. Se levantará en un solar municipal que tiene una superficie de 832 metros cuadrados.

El presupuesto inicial de licitación es de 2.933.502,67 euros, de los que el 25% estarán financiados con Fondos Europeos Next Generation concedidos mediante un convenio firmado con el Estado y la Junta de Andalucía, el pasado mes de marzo. El plazo de ejecución de los trabajos será de 360 días naturales.

Por otro lado, la alcaldesa recordó que el régimen de concesión de estos inmuebles será en alquiler asequi-

ble y se otorgarán en función a los parámetros establecidos en la Ordenanza Municipal de Demandantes de Vivienda.

A este respecto, señaló que los fuengiroleños que deseen optar al proceso de ésta y cuantas promociones de Vivienda de Apoyo Municipal prevea el Consistorio deben estar, como primer requisito, inscritos en el Registro Municipal de Demandantes de Vivienda. Un trámite que puede realizarse de forma presencial en la cuarta planta de la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches.

“Además, seguimos trabajando en la elaboración del Plan Municipal de Acceso a la Vivienda, cuya redacción y proceso de participación ciudadana prosigue. Asimismo, estamos realizando un estudio para analizar la incidencia de las viviendas turísticas en nuestra localidad y, en función de lo que concluya, tomar medidas para hacer más accesible este bien a nuestros convecinos. Como ya he dicho, este asunto es una prioridad para mí, como alcaldesa”, concluyó Ana Mula.



PROGRAMACIÓN DEL
MIÉRCOLES 19/06/2024 AL JUEVES 27/06/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

 <p>DEL REYES 2 APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>16:00 17:00 18:00 19:00 20:10 21:00 22:15</p>	 <p>ASÍ EMPEZÓ EL SILENCIO UN LUGAR TRANQUILLO</p> <p>ESTRENO JUEVES 27</p> <p>16:10 18:10 20:30 22:30</p>	 <p>BAAD BOYS WILL SMITH MARTIN LAWRENCE</p> <p>RIDE OR DIE</p> <p>17:00 20:00 22:30</p>	 <p>AMIGOS IMAGINARIOS APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>16:00 18:00 20:10</p>	
 <p>EXORCISMO DE GEORGETOWN +16</p> <p>ÚNICO PASE: 22:15</p>	 <p>FURIOSA +16</p> <p>16:00 22:15</p>	 <p>REINO DEL PLANETA SIMIOS +12</p> <p>19:00 22:00</p>	 <p>GARFIELD LA PELÍCULA APTA ESPECIAL INFANCIA</p> <p>16:00 18:00 20:10</p>	 <p>SOMBRA DEL PASADO +16</p> <p>16:10 18:20 20:30 22:30</p>

PLIEGA Y RECICLA

Papel y cartón

NO DEPOSITAR FUERA DE LOS CONTENEDORES



RECUERDA PLEGAR EL CARTÓN Y USAR EL CONTENEDOR DE PAPEL Y CARTÓN



CON LA PARTICIPACIÓN DE 85 EQUIPOS Y MÁS DE 1.500 FUTBOLISTAS

Fuengirola acoge el prestigioso torneo de fútbol base "Spain ESEI Cup 2024"

Los estadios Elola, Santa Fe y Suel acogerán del 27 al 30 de este mes de junio partidos de las categorías benjamín, alevín, infantil, cadete y juvenil

Fuengirola es, de 27 al 30 de junio, sede del prestigioso torneo de fútbol base Spain ESEI Cup 2024, que contará con 85 equipos en competición y más de 1.500 futbolistas. Así lo dieron a conocer el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, y el presidente del Athletic Fuengirola, José Mérida, quienes explicaron que los estadios Elola, Santa Fe y Suel acogerán, junto a varios campos de fútbol de Mijas y Cártama, acogerán los partidos de las categorías benjamín, alevín, infantil, cadete y juvenil.

"Es uno de los eventos del verano en la Costa del Sol y

tenemos la fortuna de que Fuengirola repita, junto a Mijas, como sede de la ESEI Cup. Sin lugar a dudas, una actividad futbolística de primer orden, porque estamos hablando de 1.500 participantes y más de 85 equipos, que van a estar repartidos por los diferentes campos y aquí vamos a poder disfrutarlos en el Complejo Deportivo Elola, en el campo Suel y en el Santa Fe de Los Boliches", indicó Rodríguez.

El edil destacó también que "es una oportunidad para nuestros clubes locales, que se van a poder medir a grandes canteras por-

que vienen equipos como el Málaga, el Granada, el Atlético de Madrid, incluso equipos de Portugal, y esto supone un gran atractivo futbolístico para nuestros chicos y chicas y, por supuesto, también para la ciudad, pues tenemos varios hoteles como el PYR o Las Palmeras y otros muchos establecimientos, que se han visto beneficiados de la llegada masiva a nuestra ciudad de distintos clubes de España".

En este sentido, Rodríguez señaló que el Ayuntamiento de Fuengirola respalda esta iniciativa, "facilitando la dotación de espacio y la



El torneo cuenta con la participación de grandes clubes como el Benfica, el Atlético de Madrid o el Málaga junto a equipos locales como el Athletic Fuengirola o el CD Juanito

reserva de nuestras instalaciones municipales para que Fuengirola viva el deporte con 85 equipos jugando centenares de partidos diariamente y va a ser toda una fiesta".

Por su parte, José Mérida agradeció al Ayuntamiento de Fuengirola y en especial a la Concejalía de Deportes "por su colaboración para que podamos organizar este gran evento de la ESEI Cup,

con quienes llevo ya varios años colaborando, no sólo aquí, también en otros torneos que organizan por toda España".

Horarios

El presidente del Athletic Fuengirola se mostró "muy contento" por el nivel alcanzado este año por el torneo, "que va a contar con equipos de Portugal o de Estados Unidos, además de españo-

les. Otro aspecto importante es que la entrada para ver los partidos es totalmente gratuita". La competición se desarrolla de forma simultánea en todos los campos en horario de mañana, de 9.00 a 13.00 horas, y de tarde, de 16.00 a 21.00 horas. "El torneo comenzará el viernes por la mañana y las finales se disputarán el domingo por la mañana en todos los campos", apuntó Mérida.



La Cocina de Elisa

952 03 99 50 | 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

**Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio**

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50 (TELÉFONO) | 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

FUENGIROLA

www.marenosttrumfuengirola.es

SOHAIL JAZZ FESTIVAL

ESCENARIO FUNDACIÓN UNICAJA
CASTILLO SOHAIL

Jueves 4 de JULIO

KURT ROSENWINKEL
The Next Step Reunion

Viernes 5 de JULIO

TELMARY & HabanaSana









Puesto de información habilitado en el Recinto Ferial.

En marcha la Feria de San Juan más inclusiva

Arroyo de la Miel continúa disfrutando de su Feria de San Juan en sus diferentes espacios. Tras la Feria de Día, ubicada en la plaza de Pueblosol, y la Feria de Centro, en la Plaza de la Mezquita, la última parada de los más feriantes está en el Recinto Ferial de La Paloma. Aquí es donde se encuentra la Caseta Municipal, por donde ya han pasado artistas como Chanel y que tuvo su inauguración por todo lo alto. Varios miembros de la Corporación Municipal, encabezados por la alcaldesa en funciones, Presi Aguilera, recorrieron el Recinto Ferial, inauguraron con un brindis la Caseta Municipal y comprobaron de primera mano cómo funciona el dispositivo que este año se ha puesto en marcha para que la Feria sea más inclusiva y solidaria que nunca.



sala de lactancia, se ha instalado un Punto Violeta y Arco Iris junto al Auditorio Municipal y se ha reservado un espacio para personas con movilidad reducida o diversidad funcional en la Caseta Municipal para que estas personas puedan disfrutar también de las actuaciones musicales. Los colectivos socia-

les de Benalmádena también tienen un espacio en esta Feria. La Feria de Día dispone de un stand para colaborar con la Asociación Aprende y en el Recinto Ferial, colectivos como El vuelo de las libélulas o la Asociación ABAD cuentan también con casetas y espacios a los que acudir para disfrutar de estas fiestas y colaborar.

Por último, desde el Ayuntamiento de Benalmádena, además de editarse el programa de Feria tanto impreso como en versión digital, las personas ciegas o con poca visión podrán descargarlo en formato audio escaneando los códigos QR dispuestos tanto en el puesto de información como a lo largo del recinto.

Junto a la portada de la Feria se ha instalado un puesto de información. Aquí se pueden adquirir las pulseras identificativas para que, en caso de pérdida de menores, cualquier adulto pueda contactar con sus familias rápidamente.

Este puesto de información facilitará también los protectores auditivos para los niños y niñas con diversidad funcional mediante sistema de préstamo y a coste cero.

Se ha trazado también un recorrido de seguridad desde la zona de atracciones hasta el puesto de Protección Civil para que, en caso de que algún menor se pierda, pueda seguir la línea verde hasta un lugar seguro en el que ser atendidos.

Además se ha habilitado un espacio amable y una



EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE BENALMADENA, S.A.

CORTE PROGRAMADO DE SUMINISTRO DE AGUA

EMABESA, comunica que, con motivo de las obras de mejora y mantenimiento en la red principal de la zona de **TORREQUEBRADA** se producirá un corte en el suministro de abastecimiento de agua potable en dicha zona de **Benalmádena Costa** el **día 27 de junio de 8:30 a 15:00 Horas**.

Este corte de suministro se hace necesario por motivo de las obras de mejora descritas.

EMABESA lamenta este corte de suministro a las zonas afectadas.

CALLES AFECTADAS:

- Calle Torrequebrada
- Calle Grecia
- Yucas
- Viborilla
- Benalnatura

Hoy, actuación de Jaime Urrutia

Arroyo de la Miel continúa viviendo su Feria y hoy además su protagonista principal es Jaime Urrutia de Gabinete Caligari que ofrecerá un concierto a las 12 de la noche en la Caseta Municipal.

Pero antes de llegar hasta ahí, de 13.00 a 19.00 horas la actividad musical comenzará en la plaza de Pueblosol, punto de encuentro para los amantes de la Feria de Día, hoy con la música de Esencia y Kalima.

En la Feria de Centro, que se desa-

rolla en la plaza de la Mezquita a partir de las 21.00 horas, subirán al escenario el Club Deportivo Salmebacha y, seguidamente, a las 21.30 horas, será el turno de la Academia Danzamanía.

Ya en el Recinto Ferial y habiendo concluido "Auditorio Joven", los jóvenes contarán con la música de "Sentido" en la Caseta de la Juventud, mientras que la Caseta Municipal albergará diversión y más música hasta la madrugada con la Orquesta Albo-rea, Señor Mirinda y con DJ Eldrian.

del 24 al 29 de Junio

FERIA 2024

SAN JUAN

ARROYO DE LA MIEL

ROMERÍA DOMINGO 16 DE JUNIO

Benalmádena



Éxito del Concurso de Modelismo

El Concurso de Modelismo 'Fuengirola, un Sol de Ciudad' ha celebrado este año una edición muy especial ya que se han cumplido 30 años de que se pusiera en marcha este evento que ha convertido a Fuengirola en un referente internacional en esta materia.

El Palacio de la Paz ha sido escenario un año más de la celebración de este evento de miniaturas, decano en España y uno de los más longevos e importantes de Europa, que ha contado con la presencia de coleccionistas procedentes de distintos países y que ha resultado todo un éxito de participación y organización.



HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Las fuerzas hoy estarán en equilibrio, por eso habrá cierta armonía, firmeza y concordia en tu vida. Sentirás compasión por los menos afortunados.
- LIBRA.** - Es posible que hoy experimentes pérdidas parciales. Libra, hoy también seguirás contando con la ayuda de tus amistades y personas cercanas.
- TAURO.** - Todavía existirá hoy cierta tensión; los problemas podrían presentarse tanto en el terreno de la familia como en el sector laboral.
- ESCORPIO.** - Las finanzas mejorarán por tu esfuerzo personal y profesional, además, podrías hacer provechosos viajes.
- GÉMINIS.** - Contarás hoy con mucha energía mental, precisamente por eso, tu actitud será inquieta e impaciente; necesitarás ir más despacio.
- SAGITARIO.** - Tendrás una concentración profunda hoy, además, podrás aplicarla a lo que hagas, sobre todo en el terreno del trabajo.
- CÁNCER.** - Tenderás hoy a la comprensión y a la generosidad, además, mostrarás un genuino interés por el bienestar de los demás.
- CAPRICORNIO.** - Disfrutarás de confianza en tu propia persona, y las ideas originales que tengas se encontrarán en un momento perfecto para ponerlas en práctica.
- LEO.** - Te espera un día parecido al de ayer: ten mucho cuidado con las relaciones hoy, porque tal vez tiendas a involucrarte en relaciones demasiado conflictivas.
- ACUARIO.** - Seguirá habiendo cierta tensión hoy, con tendencia a la indiscreción y a la agresión tanto de tu parte hacia los demás, como de los demás hacia ti.
- VIRGO.** - Es posible que hoy tus sentimientos estén encontrados y que entorpezcan las relaciones que mantienes.
- PISCIS.** - Este no será el mejor día para cerrar proyectos, además, por desgracia, tampoco será el mejor día en tus relaciones, ni laborales, ni personales.

EL TIEMPO



mín. **21°C** / máx. **26°C**

Cielos muy nubosos, con chubascos y tormentas que pueden ser localmente fuertes e ir ocasionalmente acompañados de granizo, más probables en el interior durante el día y en el este de la provincia al anochecer, abriéndose claros en el resto por la tarde. Polvo en suspensión, sin descartar que se produzcan depósitos de barro. Temperaturas mínimas sin cambios; máximas en descenso. Vientos flojos variables en el interior, y moderados de poniente en el litoral.

LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 24-06-2024

LA PRIMITIVA

6-12-22-34-36-44 / C: 42 - R: 1



El Gordo

Domingo 23-06-2024

6-14-19-30-48 / Nº CLAVE: 3

Joyería Joaquín
C/ Blas Infante, 8
Edif. Costa Rica
Tel. 952 44 37 91
ARROYO DE LA MIEL www.joyeriajoaquin.es

EL NOTICIERO
MÁLAGA TORREMOLINOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

PLAYA SANTA

Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R